

# 日本人として黙ってられない。 民主政権では日本が危ない！

## 渡辺博道の本音



### ブレ過ぎて顔の見えない 菅内閣・民主党は

### 責任を取らない。 外交も経済も無策。 危機管理もできない！

小沢チルドレンは  
4億5千万円で  
がんじがらめ!!



国民の期待を一身に背負い、揚々と船出した民主政権による政治主導の一年を振り返り皆さんは、どのような印象をお持ちでしょうか？

民主党に政権を任せて本当に良かった、良い一年だったと実感できる一年でしたでしょうか。

ただ無駄に時間と経費を費やし、何の結果も出せず、に官僚と軋轢を生じさせ背を向けられ、同じ民主党議員からも事業仕分けのあり方に疑問や批判の声が出始める始末。ただ単に、補正予算の決議を遅らせただけのマスコミ向けのパフォーマンスで自己満足に明け暮れていた印象しかありません。

軍隊を持ってない日本の安全と平和維持の要として機能して来た日米同盟の関係も、米軍沖繩基地移転問題を政権奪取の為にだけに利用し、現状の危険回避の解決策として辺野古への移転という長い年月を費やし、断腸の思いで決定した案を検証もしないまま、県外移転を公言した鳩山前首相と民主党によって悪化しました。

小沢元幹事長は、時代錯誤の遣唐使を思わせる訪中団を構成して中国のご機嫌取りをしました。海上保安官によるビデオ流し事件にまで拡大した尖閣諸島領海侵犯事件における政府の弱腰外交と責任逃れ体質では、中国と対等な立場を貫けるか心配です。

今一度、国際社会で主権国家としての日本の在り方を考えなくてはならない時期に来ています。

今、日本は戦後最大の危機を迎えています。この危機を乗り越えるには、日本国民が一致団結した「絆社会」を構築し、政治家・官僚・企業・国民の誰もが日本人として考え、行動する事だと思っています。

残念ながら、政治家は党利党略で行動し、官僚は既得権擁護で行動し、企業は自社の利益追求で行動し、国民は権利を主張し、義務を忘れてるように思います。

素晴らしい日本の国民性である勤勉さや探究心、誠実さや思慮深さ、もつけない精神やお互い様の優しさこそが、日本の資源だと考えます。

そんな無限の資源価値を見直して、疲弊した日本経済の再建及び自国防衛・危機管理システムの構築、社会保障制度の立て直し、少子高齢化社会への対策、地域の活性化対策、日米同盟の関係修復と基地問題の早期解決 T P P の加盟の是非などの国際社会の一員としての日本の役割と効果を総合的に議論して日本の方向性を一刻も早く決定しなければ、日本に未来はないと断言できます。日本人としての誇りや自覚を取り戻して頂けるような教育が必要です。

かつて日本は、家族や地域が絆で結ばれていました。そんな日本の心を取り戻しましょう！

## 渡辺博道

きずなの国  
ニッポン再生

自民党千葉県第六選挙区支部

### 渡辺ひろみち事務所

前衆議院議員・元経済産業副大臣

〒270-2241

千葉県松戸市松戸新田373

ガーデンビレッジ 111

☎ 047-369-2929

Fax 047-369-3939